

Fútbol de Salón



Sin lugar a dudas el “Fútbol de Salón” para los pandenses, cumple con el refrán “Pasión de multitudes”.

Desde el año 1971 la práctica deportiva de Fútbol de Salón es para la juventud de Pando, el deporte más desarrollado. Por lo que presenta logros locales, departamentales, Nacionales e Internacionales. Siendo varios jóvenes pandenses partícipes de la Selección Uruguaya.

El comienzo fue con campeonatos juveniles y comerciales, que despertaron principalmente en los jóvenes, un interés particular, dando lugar a distintos fenómenos sociales y deportivos.

En particular, viejos clubes deportivos, crearon sus propios equipos por iniciativa de sus jóvenes socios; en otros casos, los jóvenes formaron sus equipos, resurgiendo instituciones deportivas que habían dejado de funcionar y finalmente otros jóvenes fundaron nuevos cuadros de Fútbol.

El éxito de la práctica del deporte, exigió la formación de una

“Liga”, que pasó a llamarse “Liga de Fútbol de Salón de Pando”, asociada a la Liga Uruguaya de Fútbol de Salón y finalmente a la Liga Latinoamericana, con reconocimiento y estatuto FIFA.

Hasta la actualidad resulta sorprendente, como todos los domingos, los dos Estadios cerrados de Pando, llenan sus gradas de simpatizantes y familiares. Disfrutándose después de tantos años, el encuentro de varias generaciones de una misma familia en la cancha e incluso como rivales.

No se puede omitir referirse al fenómeno social existente en torno al Fútbol de Salón, dado que muchos pandenses han encontrado su compañera de vida y formado sus familias, que en la actualidad, nutren y rejuvenecen la práctica del deporte.

Dr. Javier Deana

